

Martes 03 de noviembre 2015

Reforma Ven condiciones para vender más autos

Por Ulises Díaz Cd. de México México (03 noviembre 2015).- Las ventas de autos podrían llegar hasta 2 millones en México, debido a las condiciones tan favorables del mercado, dijo Guillermo Prieto, director general de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMDA). Factores como el financiamiento para comprar nuevos vehículos, la caída en autos usados importados y una mejora en el mercado interno podrían impulsar ventas en el País. "Con estos factores podríamos vender alrededor de 450 mil autos más, lo cual sumado al millón 350 mil unidades proyectado para este año llegaríamos a un millón 800 mil automóviles. "Si la economía crece a un ritmo más acelerado del actual y se incrementa el poder adquisitivo, no hay duda que se pueden vender más de 2 millones", dijo Prieto durante el Foro Automotor AMDA 2015. P.C. AMDA, industria automotriz Ofrece BM opciones para evitar deserción Por Ulises Díaz Cd. de México México (03 noviembre 2015).- Si un estudiante de bachillerato tiene la certeza que al terminar sus estudios tendrá un salario 100 dólares más alto, tiene un impacto directo para evitar la deserción escolar, señala un estudio del Banco Mundial (BM). De cada 10 estudiantes mexicanos que entran al bachillerato, sólo seis concluyen sus estudios, y la mayor parte de ellos lo hacen sin tener una decisión informada sobre qué efecto tendrá en su futuro, dice el reporte "Los efectos de la información en el desempeño estudiantil". "Parte del problema es que los estudiantes no tienen información exacta sobre los beneficios monetarios potenciales de completar la preparatoria", dice. P.C. Banco Mundial, educación Es Jalisco 11 en crecimiento económico

Por Paola Castillo Guadalajara México (03 noviembre 2015).- El dinamismo económico de Jalisco se quedó fuera de los 10 primeros lugares. Y es que entre enero y junio, la economía del Estado creció 3.9 por ciento, de acuerdo con el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAE) del Inegi, y aunque es la tasa más alta para un primer semestre desde 2012, la entidad se ubicó en el lugar número 11 y fue rebasada por varios. El líder en crecimiento fue Querétaro, con 11.1 por ciento en el primer semestre; seguido por Guanajuato, con 8.8; Nayarit, con 6.6; Tlaxcala, con 6.5; Baja California, con 6; Quintana Roo, con 5.5; Nuevo León, con 5.4; Aguascalientes, con 5.1; Chihuahua, con 4.9, y Sinaloa, con 4.4 por ciento. El sector secundario de Jalisco -industrias extractivas, manufactureras y de la construcción- fue el de mayor dinamismo, con una alza del 7 por ciento en el primer semestre de 2015, seguido por el primario -sector agropecuario-, con 6.8 por ciento, y el terciario -servicios- con 2.2 por ciento. P.C. INEGI, entidades federativas, crecimiento económico El Economista México no crecerá más de 2.29% en 2015: analistas REDACCIÓN Analistas privados encuestados por el Banco de México bajaron sus estimaciones para el crecimiento económico de México para 2015 y 2016, de acuerdo con un sondeo de expectativas económicas. Para este año, redujeron la expectativa de expansión del Producto Interno Bruto (PIB) a 2.29% desde 2.31% del sondeo previo y para el 2016 lo bajaron a 2.79% desde 2.83 por ciento. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Ventas de Vehículos en EU aceleran a récord del 2001 AFP La automotriz alemana Volkswagen comenzó a sufrir las consecuencias del escándalo de sus motores trucados en Estados Unidos al registrar una débil progresión de sus ventas (0.24%) en octubre, mientras que la demanda de automóviles de otras marcas en el mismo período en todo el país alcanzó cifras récord. El gigante de las 12 marcas, que en septiembre tenía el 3% del mercado estadounidense y presume de un volumen de negocios anual de 200,000 millones de euros, vendió 30,387 vehículos el mes pasado. P.C. industria automotriz, sector empresarial Economía mexicana continúa en fase decreciente REDACCIÓN Durante agosto de 2015 el Indicador Coincidente de la economía mexicana se situó en el nivel de su tendencia de largo plazo al registrar un valor de 100.0 puntos y una variación de 0.02 puntos respecto al mes anterior, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El Indicador Adelantado, que busca señalar anticipadamente la trayectoria del Indicador Coincidente, se ubicó en septiembre de 2015 por debajo de su tendencia de largo plazo al observar un valor de 99.6 puntos y una disminución de 0.09 puntos con respecto a agosto, precisó el organismo estadístico. P.C. INEGI, indicador coincidente y adelantado, finanzas públicas China debe crecer al menos 6.5% en 2016-2020: Xi Jinping AFP China debe registrar un crecimiento económico de al menos 6.5% anual en los próximos cinco años para que se concreten los objetivos de Pekín para 2020, dijo este martes el presidente Xi Jinping, citado por un medio de prensa estatal. El ritmo de crecimiento anual de la segunda economía mundial "no debe ser inferior" a 6.5% para concretar la duplicación del Producto Interno Bruto (PIB) y de la renta per cápita entre 2010 y 2020, señaló el presidente citado por la agencia Xinhua. P.C. China, economía mundial El gobierno disminuye sus gastos ELIZABETH ALBARRÁN De enero a septiembre, el gasto presupuestario del sector público presentó un crecimiento de 3.9%, respecto del mismo periodo pero del 2014, con un total de 3 billones 498,709 millones de pesos. De acuerdo con el reporte del tercer trimestre de finanzas y deuda pública, este gasto acumulado resultó ser el más bajo desde que inició el año, lo cual proyecta el intento del gobierno federal de gastar lo menos posible ante una menor captación de ingresos petroleros. P.C. gasto público, finanzas públicas Sector manufacturero se desacelera en octubre en EU REUTERS El ritmo del crecimiento del sector manufacturero de Estados Unidos se desaceleró en octubre, continuando al nivel más bajo desde mayo de 2013, de acuerdo con un reporte sectorial divulgado el lunes. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por sus siglas en inglés) dijo que su índice de actividad fabril a nivel nacional bajó a 50.10, el cuarto declive mensual consecutivo, desde 50.20 el mes previo. P.C. Estados Unidos, industria manufacturera La Jornada Suman remesas ocho meses con aumentos Por Notimex México, DF. En septiembre de este año, los recursos enviados por los mexicanos que radican en el extranjero ascendieron a dos mil 59.9 millones de dólares, cifra superior en 4.82 por ciento respecto a igual mes de 2014, con lo que suma ocho meses con aumentos a tasa anual. De acuerdo con el reporte del Banco de México (BdeM), de enero a septiembre pasados los ingresos por remesas familiares totalizaron 18 mil 624.4 millones de dólares, un aumento de 5.8 por ciento con relación al mismo periodo de un año antes. Refiere que en septiembre del año en curso, el número de operaciones fue de siete millones 109 mil, monto mayor en 5.2 por ciento comparado con el mismo mes de 2014, con un monto promedio por remesas de 290 dólares. P.C. Banco de México, remesas Analistas reducen

pronóstico del PIB Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. La expectativa de crecimiento económico del país en 2015 fue ajustada a 2.29 por ciento en octubre reciente, desde 2.31 del mes pasado, según el promedio de la encuesta aplicada por el Banco de México a 37 grupos de especialistas en economía del sector privado, informó el banco central. La proyección de crecimiento de la economía mexicana ha sido reducida desde 3.72 por ciento proyectada en octubre de 2014, por lo cual las proyecciones de los especialistas han reducido en 38.4 por ciento la expectativa de expansión anual en los últimos 12 meses. De acuerdo con los resultados de este ejercicio, realizado entre el 22 y el 29 de octubre de 2015, la paridad peso-dólar esperada para el cierre del año es de 16.75 pesos por divisa estadounidense, igual que la de septiembre, pero 27 por ciento superior a la estimada en octubre de 2014, la cual fue de 13.17 pesos para el término de este año. P.C. Banco de México, pronóstico, crecimiento económico Bancos del DF venden dólar hasta en \$16.82 Por la Redacción México, DF. Esta mañana, el dólar libre se vende hasta en 16.82 pesos, una ganancia de tres centavos frente a la moneda mexicana, comparado con el término de la sesión cambiaria del viernes pasado, y se compra en un mínimo de 15.84 pesos en instituciones bancarias de la Ciudad de México. Por su parte, el euro se ofrece en un precio máximo de 18.38 pesos, 12 centavos menos respecto al cierre de la jornada del viernes previo, en tanto que el yen alcanza una cotización máxima a la venta de 0.140 pesos por unidad. De acuerdo con Banco Base, el peso inicia la sesión con una depreciación, sin embargo, el tipo de cambio se mantiene estable a la espera de los datos de la nómina no agrícola y la tasa de desempleo de Estados Unidos, para este viernes. P.C. tipo de cambio FAO y OMC acuerdan impulsar comercio y seguridad alimentarias Por Xinhua Naciones Unidas. La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) y la Organización Mundial de Comercio (OMC) acordaron este lunes promover el comercio y la seguridad alimentarias internacionales de manera que mejoren la nutrición y permitan a pequeños productores tener un mayor acceso a los mercados agrícolas internacionales. "Esperamos asegurar un comercio justo de productos agrícolas y alimentarios a través de esta cooperación más firme (FAO-OMC)", dijo en un boletín de prensa el director general de la FAO, José Graziano da Silva. P.C. FAO, OMC, organismos internacionales, seguridad alimentaria México vive competencia efectiva en telecomunicaciones: consultoría Por Miriam Posada García México, DF. En México se viven condiciones de competencia efectiva en el mercado de telecomunicaciones, que se reflejan en mayor oferta por parte de los operadores y variedad de precios, aseguró la consultoría The Competitive Intelligence Unit (The-CIU). Aseguró que los productos que ahora ofrece Telcel resultan más costosos y su red “menos eficiente” por tener que atender a 70 millones de clientes; mientras que Movistar atiende en su red aproximadamente 20 millones de clientes, y AT&T con la red de Nextel y la de Iusacell a cerca de 12 millones. La consultoría hizo un comparativo sobre la oferta y precios de Telcel, Movistar y AT&T en el que se observan precios similares pero la diferencia está en la disposición de minutos ilimitados y la cantidad de gigabites para navegación. The-CIU señaló que al contrastar la cantidad de espectro radioeléctrico asignada a cada operador por el tráfico que genera el número de usuarios que utilizan la red, “Telcel es el operador que cuenta con la red más deficiente ya que los más de 70 millones de usuarios con los que cuenta, hacen que esta presente constantes congestiones, ofreciendo al usuario una experiencia de navegación lenta y llamadas que en ocasiones no se completan o su calidad es deficiente”. P.C. telecomunicaciones Compra de Liconsa garantiza permanencia de 11 mil granjas lecheras Por Matilde Pérez México, DF. El Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche asentó que la compra de casi 900 millones de litros de leche por Liconsa en este año garantiza la permanencia de 11 mil granjas de pequeños y medianos productores e incrementar el consumo nacional del lácteo hasta en 1.5 por ciento. El siguiente paso es una “gran reforma lechera” que incluye la transformación de Liconsa en una gran integradora de productores de leche que nos vincule en el valor agregado”, dijo Álvaro González Muñoz, presidente de la agrupación. Asentó que la paraestatal paga mejor a los ganaderos lecheros que las empresas privadas, por cada litro de leche reciben de 6.08 y hasta 6.20 pesos en caso de que cubran los parámetros de calidad establecidos, mientras que las grandes empresas pagan 5.50 pesos por litro. P.C. sector lácteo, leche El País El paro sube en 82.327 personas en octubre y se sitúa en 4,1 millones MANUEL V. GÓMEZ Madrid 3 NOV 2015 - 16:34 CET El mercado laboral dio en octubre una de cal y una de arena. Subió el paro en 82.327 desempleados y se situó el número de personas registradas en las oficinas públicas en 4.176.369. En cambio, creció la afiliación a la Seguridad Social en una media mensual de 31.652, hasta llegar a los 17.221.467, según los datos divulgados por el Ministerio de Empleo. P.C. desempleo Más de 2,2 millones de parados no reciben ayudas de Empleo MANUEL V. GÓMEZ Madrid 3 NOV 2015 - 12:48 CET El gasto en protección frente al desempleo ha ascendido hasta septiembre a 15.644 millones, un 16,9% menos de lo desembolsado hasta el mismo mes del año anterior, según el Ministerio de Empleo. La caída de la factura de la protección por desempleo supone un alivio para las cuentas públicas, pero tiene otra consecuencia: poco más de 2,2 millones de desempleados no perciben ningún tipo de ayuda del Ministerio de Empleo. P.C. desempleo, seguridad social ¿Es cierto que la economía mundial tiene problemas? PAUL KRUGMAN 3 NOV 2015 - 13:00 CET Para los países, ponerse de moda en Wall Street —o, lo que es aún peor, formar parte de un acrónimo con gancho— es como verse en la portada de las revistas Businessweek o Fortune: una señal inequívoca de que se avecinan problemas muy graves. Así que deberíamos haber sabido que los BRIC (la etiqueta colectiva para Brasil, Rusia, India y China) iban camino de sufrir una terrible caída; y, cómo no, los mercados emergentes han pasado de héroes a indeseables en un pispás. P.C. economía mundial, países emergentes Las grandes firmas pactan cumplir un código de buenas prácticas tributarias EL PAÍS Madrid 3 NOV 2015 - 09:47 CET Las multinacionales españolas, reunidas en el Foro Tributario de Grandes Empresas ha acordado impulsar la relación cooperativa entre la Agencia Tributaria y las empresas adheridas a este instrumento de buena gobernanza fiscal mediante una serie de acciones que fomentarán la transparencia y la seguridad jurídica en el cumplimiento de las obligaciones tributarias. P.C. sector empresarial, política fiscal